



L'équipe des vétérans.

Photo : Sdt Jessica Dumais

L'équipe des vétérans est fière de sa performance

| Yves Bélanger, Servir

Malgré une cuisante défaite l'équipe des Patriotes est fière de ses accomplissements sur la glace lors du Championnat régional de hockey (vétérans) des Forces canadiennes qui s'est tenu à la base Valcartier du 19 au 23 février.

« Nos joueurs n'ont pas eu une année facile. Ils ont eu de la difficulté à former une équipe complète. Heureusement, six réservistes sont venus prêter main-forte peu de temps avant le championnat », explique caporal-chef Alexandre Turcotte, de l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes.

Il mentionne que les membres de l'équipe ont appris à travailler ensemble tout au long des jours passés à Valcartier. « Une bonne chimie s'est créée entre eux. Ils ont vraiment bien joué. » Ce n'était toutefois pas suffisant pour remporter le championnat. « Nous avons perdu les quatre parties disputées dans le cadre de cet événement. Toutefois, nous avons donné du fil à retordre à nos opposants. »

Cplc Turcotte joue habituellement au sein de l'équipe junior des Patriotes. Blessé à un genou, il a dû se contenter cette année de participer au championnat des vétérans, mais à l'extérieur de la glace. « Ce n'était pas facile de les voir jouer et de ne pas pouvoir les aider sur la glace. Mais j'ai bien aimé mon rôle d'assistant au sein de l'équipe d'entraîneurs. »

Les Juniors s'inclinent en finale

| Yves Bélanger, Servir

L'équipe des Patriotes a été vaincue 5-2 en finale par celle des Lions de Valcartier lors du Championnat régional de hockey junior des Forces canadiennes qui a eu lieu du 5 au 9 février à la base Valcartier.

L'entraîneur de l'équipe, sergent Alexandre Grenier, des Services techniques du Groupe de soutien de la 2^e Division du Canada, assure que les Patriotes ont donné d'excellentes performances tout au long du championnat. Il explique que c'est le premier match qui a été le plus difficile pour les joueurs de la région de Montréal qui se sont inclinés 4-0 devant l'équipe d'Ottawa. « Au cours de la deuxième journée, les gars se sont mesurés à ceux de l'équipe de Bagotville. Notre équipe a remporté la partie 8-0. Par contre, en soirée, nous nous sommes inclinés 5-2 contre les Lions Valcartier. »

En demi-finale, Les Patriotes ont eu droit à une belle revanche contre Ottawa. « Nous avons remporté le match 4-1. »

Sgt Grenier est très satisfait du niveau de jeu de son équipe. « Nous avons eu cette année passablement de nouveaux joueurs au sein de l'équipe. Nos joueurs ont dû apprendre à jouer ensemble. Ils ont relevé le défi, mais l'expérience et le talent incomparables de l'équipe de Valcartier nous a coûté la victoire. Toutefois, ce n'est que partie remise ! »

C'est soldat Paul Jr Bourbeau, du 34^e Régiment de génie de combat, qui a été nommé le joueur du tournoi pour la région de Montréal.



L'équipe des juniors.

Photo : Sdt Jessica Dumais



Le gardien de but des Patriotes junior en action.

Photo : Avr Anne-Julie St-Hilaire

L'équipe des juniors. À l'arrière : Sgt Alex Grenier, des Services techniques du Groupe de soutien de la 2^e Division du Canada (Svc Tech), Cpl Alexandre Labbé, de l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes (ELRFC), Lt Raphael Bernier, du 34^e Régiment de génie de combat (34 RGC), Sgt Samuel Pagé, des Svc Tech, Sgt Charles Dupuis, de l'ELRFC, Cpl Olivier Laperle, des Svc Tech, Cpl Phillip Labbé, de l'ELRFC, Capt Frédéric Thouin, du Service des opérations du Groupe de soutien de la 2^e Division du Canada, Lt Charles-Phillipe Beaulieu, de l'Institut Osside, Élof Antoine Montpellier et Élof William Falardeau, du Collège militaire royal de Saint-Jean (CMR Saint-Jean). À l'avant : Sdt Paul Bourbeau, du 34 RGC, Élof Ludovic Lehoux, du CMR Saint-Jean, Sgt Jean-François Bérubé, du 5^e Régiment de la police militaire, Sgt Simon Proulx, des Svc Tech, Adj Kevin Paquet, de l'ELRFC, Sdt Nicola Robichaud-Dubé, du 202^e Dépôt d'ateliers, Sgt Charles Lemieux, de la 3^e Unité de soutien du Canada, et Cpl Rafaële Izzo, du 438^e Escadron tactique d'hélicoptères. Absent de la photo : Sdt Kobe Skidders, des Svc Tech.

En page 30, l'équipe des vétérans. À l'arrière : Capt Simon Thériault, Collège militaire royal de Saint-Jean, Cplc Alexandre Turcotte et Adj Mathieu Desrosiers-Ouellet, de l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes (ELRFC), Sgt Jeffrey Trottier-Harrison, de The Royal Canadian Hussars (Montreal), Sgt Éric Pruneau, des Services techniques du Groupe de soutien de la 2^e Division du Canada (Svc Tech), Sgt Alexandre Vaudreuil, de l'ELRFC, Capt Pierre-Marc Girard, du 77^e Régiment des lignes, Bdrc Éric Godin, de l'ELRFC, Sgt Curtis Drakes, de l'Unité régionale de soutien aux cadets (Est), Sgt Alexandre Raymond-Larocque, du 438^e Escadron tactique d'hélicoptères, Adjuv Ken Jalbert, du Régiment de Maisonneuve, Adj Nicolas Lemelin, de l'Institut Osside, et Sgt Samuel Page, des Svc Tech. À l'avant : Adj Johnathan Bisson, de l'ELRFC, Adj François Ranger, du quartier général du 34^e Groupe-brigade du Canada, Adj Kevin Paquet, de l'ELRFC, Adj Tom Royer, des Svc Tech, Sgt Yannick Fredette, de l'ELRFC, Cpl Patrick Gagné, des Svc Tech, Adjuv Guy Thivierge, du quartier général de la 2^e Division du Canada, et Bdrc Alexandre Lalancette, de l'ELRFC.